



## Estévez: “La reforma de los colegios profesionales puede quedar obsoleta”

“La transposición que se está haciendo es de una directiva aprobada en tiempos de bonanza económica y con un Parlamento Europeo distinto. El riesgo es que la reforma quede obsoleta antes de que vea la luz”. Con estas palabras expresó su incertidumbre acerca de la Directiva de Servicios el presidente del Consejo General de Procuradores, Juan Carlos Estévez, en un encuentro organizado por Unión Profesional, con la colaboración de las asociaciones de periodistas económicos (APIE), jurídicos (ACIJUR) y sanitarios (ANIS).

Las profesiones jurídicas, económicas, técnicas y sanitarias afirmaron en la jornada estar de acuerdo en el fondo, pero no tanto en la forma del proceso de reforma, que consideran demasiado precipitado. Coincidieron en señalar los obstáculos principales: la puesta en duda de la colegiación obligatoria y la eliminación de la obligatoriedad de visados. Ambas propuestas no serán aprobadas completamente hasta dentro de varios meses, los suficientes como para que el Parlamento decida qué profesiones pueden contar con una y con otro.

Por su parte, el presidente de Unión Profesional, Carlos Carnicer, señaló que las profesiones han demostrado “lealtad y colaboración estrecha en el proceso de la ley paraguas y mantienen “el espíritu de colaboración con las administraciones públicas para mejorar los intereses de la ciudadanía”.